



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. November 2023** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. November 2023

Betreff: Spielplatz „Am Stadlgrund“  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Spielplatz „Am Stadlgrund“ befindet sich in Mitten eines durchaus dicht besiedelten Wohngebiets. Die Grünanlage befindet sich grundsätzlich in einem guten Zustand, jedoch bestehen aktuell lediglich zwei Fußballtore, die auch schon bessere Zeiten gesehen haben.

Um der Betitelung als Spielplatz wieder gerecht werden zu können und damit auch mehr Kindern die Möglichkeit der Nutzung zu eröffnen, sollen zusätzliche Spielgeräte für verschiedene Altersgruppen aufgebaut werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann zusätzliche Spielgeräte aufgebaut werden können.